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Новости Псковской области Официально

Губернатор Псковской области Андрей Турчак при�
нял решение поддержать отмену закона Псковской об�
ласти «Об установлении предельного значения площа�
ди помещений и срока рассрочки оплаты при отчужде�
нии из государственной собственности Псковской об�
ласти или муниципальной собственности недвижимо�
го имущества, арендуемого субъектами малого и
среднего предпринимательства». Рассмотрение ука�
занного законопроекта состоится на ближайшей сес�
сии, которая пройдет 25 марта. 

В Чемпионате принял

участие 41 участник, в числе

которых были 2 междуна�

родных гроссмейстера. В

результате упорной борьбы

с результатом 7,5 очков из 9

победу в Чемпионате одер�

жал представитель Псковс�

кой области, мастер ФИДЕ

Валентин Власов. На пол�

очка меньше набрали сразу

трое участников. Дополни�

тельные показатели распо�

ложили их в турнирной таб�

лице в следующем порядке:

Александр Рахманов (Воло�

годская область) � второе

место, Дмитрий Скляров

(Республика Карелия) �

третье, на четвертом месте

Марина Романько (Моско�

вская область).

www.pskov.ru

21 марта в отеле «Санкт�Петербург» состоялся отк�
рытый Чемпионат Северо�Западного федерального
округа по блицу.

Очередные занятия отк�
рылись 23 марта. Руководи�
тель Великолукского отде�
ления ООО «ТПП�Сервис»,
депутат городской Думы 
В. Н. Крикливец начал озна�
комительную встречу с бла�
годарности в адрес Админи�
страции города, которая
оказывает всемерную под�
держку в деле развития ма�
лого бизнеса и получения
людьми навыков предпри�

нимательской деятельнос�
ти.

В чем это выражается? Да
в самых конкретных приме�
рах. Так, под два лучших биз�
нес�плана, прошедших от�
личную защиту по результа�
там предыдущей учебы, бы�
ло выделено два помещения
в аренду по муниципальным
ценам, то есть значительно
дешевле. Десятки людей,
прошедших семинары в

ТПП, открыли собственное
дело, а некоторые практи�
чески с нуля добились очень
значительных успехов.

Василий Николаевич, в
частности, рассказал про од�
ну женщину, которая вот
также, являясь безработной,
осваивала азы предпринима�
тельства, а теперь, всего че�
рез полтора года после учебы
в отделении ООО «ТПП�Сер�
вис», она является предста�
вителем солидной белорус�
ской фирмы по всей Псковс�
кой области. Нет ничего не�
возможного, главное – хотеть

положительных перемен в
своей жизни и по�настояще�
му стремиться к ним.

� Иногда бытует мнение, �
заметил В. Н. Крикливец, �
что власть имущим нет дела
до малого бизнеса. Но это
говорят, как правило, те, кто
не обращается ни к кому за
советом и помощью. А в
принципе есть разные
власть имущие, и осилить
дорогу может только иду�
щий по ней – другого не бы�
вает.

Первый заместитель гла�
вы Администрации Великих
Лук В. А. Рощин, в свою оче�
редь, также подтвердил, что

власть города открыта для
людей и готова решать с ни�
ми самые сложные вопросы.
Валентин Александрович
подчеркнул, что он доста�
точно хорошо знает нового
мэра Н. Н. Козловского и
знает, что тот однозначно
против бюрократии, против
безделья и за людей, за их
живую инициативу.

Другим важным плюсом
семинаров, проводимых
ТПП и службой занятости,
является то, что знания
здесь даются предельно
конкретные и консультации
будущим предпринимате�
лям дают действующие спе�

циалисты КУМИ, налоговой
инспекции и других про�
фильных служб. В любом
случае, даже те, кому не уда�
лось организовать свое де�
ло, получают здесь немало
новых знаний и зримо рас�
ширяют свой кругозор.

Спокойно и четко людей
учат ставить перед собой
масштабные задачи и доби�
ваться своих целей. Учат, что
даже в мировой кризис не
нужно терять голову от отча�
яния. Ведь без труда не вы�
тащишь и рыбку из пруда, не
то что свою судьбу.

А. КАНАВЩИКОВ
Фото Татьяны ЛАПКО

Инициатива

С декабря 2005 года Торгово�промышленной пала�
той Псковской области совместно с Управлением фе�
деральной службы занятости населения проводятся
семинары «Предпринимательство и алгоритм разви�
тия собственного дела». За это время учебу в Великих
Луках прошло около 100 человек.

В соответствии с Уставом му�
ниципального образования «Го�
род Великие Луки» постановляю:

1. Утвердить следующий сос�
тав единой комиссии по разме�
щению муниципального заказа

Председатель комиссии
А. К. Груздов � начальник уп�

равления жилищно�коммуналь�
ного хозяйства Администрации
города.

Заместители председателя
комиссии:

В. А. Борисов � председатель
КУМИ Администрации города;

А. В. Терех � председатель ко�
митета по строительству, архи�
тектуре и градостроительству Ад�
министрации города.

Секретарь комиссии:
Л. П. Шатрова � и.о. председа�

теля комитета потребительского
рынка Администрации города.

Члены комиссии:
И. А. Янковский � председатель

комитета экономики Админист�
рации города;

Л. М. Копшинова � начальник
территориального финансового уп�
равления по городу Великие Луки;

Г. А. Горчаков � заместитель на�
чальника управления по строи�
тельству, архитектуре и градостро�
ительству Администрации города;

Г. В. Антоновская � начальник
юридического отдела.

Постановления от 26.05.2006
№ 29 «О создании единой комис�
сии по размещению муниципаль�
ного заказа», от 11.03.2008 № 15
«О внесении изменений и допол�
нений в постановление Админи�
страции города от 26.05.2006 
№ 29 «О создании единой комис�
сии по размещению муниципаль�
ного заказа», от 03.07.2008 № 47
«О внесении изменений в состав
единой комиссии по размещению
муниципального заказа», от
11.08.2008 № 60 «О возложении
полномочий председателя еди�
ной комиссии по размещению му�
ниципального заказа» считать ут�
ратившими силу.

3. Настоящее постановление
вступает в силу со дня официаль�
ного опубликования в газете «Ве�
ликолукская правда Новости».

Исполняющий обязанности
Главы Администрации города

А. Н. ИВАНОВ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
Администрации города

Великие Луки

от 20.03.2009 № 11

г. Великие Луки

О составе единой 

комиссии по размещению

муниципального заказа

Помогают начать своё дело

Губернатор поддержал отмену областного закона,

устанавливающего предельную площадь выкупа

помещений предпринимателями

Согласно закону, принято�
му 25 декабря 2008 года де�
путатами Псковского област�
ного Собрания депутатов,
предприниматели обладали
правом приоритетного выку�
па помещений, находящихся
в государственной собствен�
ности Псковской области или
муниципальной собствен�
ности, площадью, не превы�
шающей 50 кв. метров. Срок
рассрочки оплаты приобре�
таемого недвижимого иму�
щества составлял 1 год. 

Как сообщил заместитель
руководителя Аппарата Ад�
министрации Псковской об�
ласти Дмитрий Шахов, в со�
ответствии с нынешней за�
конодательной инициативой
субъекты среднего и малого
бизнеса, добросовестно ис�
полняющие свои обязатель�
ства по арендному догово�
ру, получат возможность

преимущественного приоб�
ретения помещений пло�
щадью 1 тысяча кв. метров в
рассрочку на три года. 

«В сложный кризисный
период власть рассчитывает
и надеется, что такие льготы
помогут псковским предп�
ринимателям сохранить
свой бизнес, создать допол�
нительные рабочие места и,
тем самым, выполнить те
социальные обязательства,
которые есть у бизнеса пе�
ред обществом», � подчерк�
нул Дмитрий Шахов.

Он добавил, что если в
праве получения предпри�
нимателями среднего и ма�
лого бизнеса муниципаль�
ного или госимущества бы�
ли допущены нарушения за�
конодательства, то указан�
ные вопросы будут решать�
ся в установленном законом
порядке.

Наука

(Окончание.

Начало на 1�й стр.)

В течение этого года око�

ло 30 наших сотрудников, в

т. ч. заведующие кафедра�

ми, профессура, представи�

тели ректората были в этом

прекрасном университете.

Нам очень многое понрави�

лось из того, что мы увиде�

ли. Прежде всего это ин�

формационное обеспече�

ние, прекрасная материаль�

ная база, а также качество

подготовки специалистов.

Одним словом, есть чему

поучиться.

Думаю, что и представи�

телям Тартуского универси�

тета было полезно вспом�

нить ту литературу, которая

была издана в Советском

Союзе, но которая тем не

менее не потеряла своего

значения до сих пор. На мой

взгляд, и им был бы интере�

сен тот уровень подготовки

специалистов, который есть

в нашей академии. Одним

словом, такое творческое

сотрудничество полезно для

обоих вузов.

Как известно, спорт зави�

сит от очень многих факто�

ров. Я имею в виду высший,

профессиональный спорт, а

успех в нем � это всегда со�

четание многих факторов

как самого человека, так и

тех социальных условий, ко�

торые есть в данном обще�

стве. И это прекрасно было

видно на олимпиаде в Пеки�

не. А почему Китай вдруг

продемонстрировал такой

высочайший уровень разви�

тия профессионального

спорта?

Мы с вами понимаем, что

профессиональный спорт

невозможен и без спорта

массового. Думаю, что

именно сочетание очень

многих факторов позволи�

ло добиться тех результа�

тов, которые были показа�

ны на олимпиаде. Нужно

отметить, что в последние

годы обострилась конку�

ренция в профессиональ�

ном спорте. Очень боль�

шое значение приобретают

научные исследования, а

на данном форуме спор�

тивной науки мы можем об�

судить ряд проблем, свя�

занных с профессиональ�

ным спортом, а также с

подготовкой специалис�

тов, задать друг другу воп�

росы и получить на них от�

веты.

Ведущий конференции

зачитал приветственное

письмо, поступившее в ад�

рес ее участников от началь�

ника Государственного уп�

равления образования

Псковской области В. В.

Емельяновой, а выступив�

ший перед собравшимися

начальник Великолукского

управления образования А.

А. Шулаев отмечал, что в на�

шем городе высоко ценится

работа, которую проводит

наша академия.

� Мы внимательно отно�

симся ко всей деятельности,

которая здесь осуществля�

ется, � говорил он, � и очень

рады, что Руслан Михайло�

вич Городничев, вкладывая

свои силы, свой талант в

развитие академии, много

внимания уделяет и Велико�

лукскому образованию, ра�

боте с нашими школьника�

ми, в том числе и занимаю�

щимися в спортивных шко�

лах. 

Город Великие Луки, �

продолжал А. А. Шулаев, �

сам стремится к общеевро�

пейскому сотрудничеству. В

последнее время мы посе�

тили ряд прибалтийских го�

сударств. Были в Нарве, в

Кохтла�Ярве, заключили

побратимские отношения с

городом Маарду. И мы от�

мечаем высокий уровень

спортивных школ, которые

существуют в прибалтийс�

ких государствах. Надеем�

ся, что и сегодняшняя кон�

ференция даст многое в

том плане, что мы можем

сделать в работе спортив�

ных учреждений образова�

ния.

Тема конференции выз�

вала интерес у многих ее

участников, прибывших не

только из Тартуского уни�

верситета, но и из Казанс�

кого технического универ�

ситета, Омского аграрного

университета и других ву�

зов. Многие из них высту�

пали с докладами. Первым

же на этом педагогическо�

научном форуме на тему

«Активность, сознание, де�

ятельность» выступил про�

ректор по научно�исследо�

вательской работе, д. п. н.,

профессор кафедры био�

механики и информацион�

ных технологий Московс�

кой государственной ака�

демии физической культу�

ры В. Б. Коренберг. Своими

разработками, связанными

с развитием как професси�

онального, так и массового

спорта, делились и препо�

даватели различных фа�

культетов и кафедр Велико�

лукской академии физи�

ческой культуры, а также

педагоги наших городских

образовательных учрежде�

ний.

Галина КРАСНОВА

Как готовить профессионалов?

Великолучанин Валентин Власов стал 

чемпионом Северо�запада России по блицу


